

## TEMPLO MAYOR



### F. BARTOLOMÉ

**EN EL DESAYUNO** que el presidente **Felipe Calderón** ofreció a los gobernadores, previo a la cumbre de seguridad, tres mandatarios priistas dieron la nota.

CUANDO el sonorenses **Eduardo Bours**, presidente de la comisión de la **Conago** que se ocupa de los asuntos de seguridad, estaba presentando un balance, **Enrique Peña Nieto** pidió la palabra para echarle bronca.

LA QUEJA del mexiquense fue que como él no conocía el documento que estaba presentando Bours, no estaba de acuerdo en que se presentara a nombre de todos los gobernadores.

TERCIÓ el veracruzano **Fidel Herrera**, quien le pidió a Peña que no viera todo tan negativo en momentos en los que lo que el país requiere es unidad y trabajo en equipo.

AL FINAL del desayuno, **Calderón** se le acercó a Herrera para darle un abrazo y agradecerle su apoyo.

QUE LO ENTIENDA quien lo entienda... si es que lo sabe entender.



YA SALIÓ el peine de por qué se cumplieron los 100 días del acuerdo nacional de seguridad sin que los legisladores aprobaran la **ley federal** en la materia.

HAY DOS PUNTOS que tienen trabada la negociación, y ambos tienen que ver con ampliar o reducir facultades al titular de la **Secretaría de Seguridad Pública**.

EN LA INICIATIVA se propone que el nuevo **Instituto Nacional de Seguridad Pública** dependa de la **SSP**, pero hay diputados que quie-

ren hacerlo autónomo y que el nombramiento del presidente de ese organismo sea responsabilidad del **secretario de Gobernación**.

EL OTRO punto a debate es si el **Consejo Nacional de Seguridad** debe ser encabezado por el titular de la **SSP** o directamente por el presidente de la República.

SOBRA decir que el futuro de **Genaro García Luna** depende en gran medida de la postura que salga vencedora, pues lo pueden convertir en "**El Señor del Gran Poder**" o reducirlo al papel de jefe de la comandancia de la **Policía Federal**.

CUENTAN en el **IFE** que la carta en la que el **PAN** y el **PRD** piden proteger el proceso electoral de la infiltración del narco se debe a que el **PRI** y el consejero presidente, **Leonardo Valdés**, le están dando largas a ese asunto.

PUES, ¿qué no se habrán dado cuenta de cómo el crimen organizado ha infiltrado instituciones de todos los niveles? Es pregunta.



EL DF se convierte hoy en un circo de tres pistas, en el que el jefe de la policía, **Manuel Mondragón**, tendrá el papel de un atareado "ringmaster".

A LAS 10:00 HORAS inicia el clásico del fútbol americano, **Poli-UNAM**, por lo que, tomando en cuenta que la más reciente edición de este partido se suspendió por una trifulca entre porros, mañana habrá una extrema vigilancia policiaca.

LUEGO, a las 19:00 horas, será la inauguración de la pista de hielo en el Zócalo, para lo cual se espera la presencia de más de 200 mil personas en la zona... y cientos de policías para cuidarlas.

Y, APENAS hora y media más tarde, arranca el primero de dos conciertos de **Madonna** en el Foro Sol, sitio que estará prácticamente "blindado" por la **SSP** local ante el aviso de que entre el público podrían estar el presidente **Felipe Calderón**, el jefe de Gobierno del DF, **Marcelo Ebrard**, y 14 gobernadores.

A VER si alcanzan los policías.

